
2023年护路宣传演讲稿 安全宣传演讲
稿(实用5篇)

演讲稿是一种实用性比较强的文稿，是为演讲准备的书面材
料。在现在的社会生活中，用到演讲稿的地方越来越多。演
讲稿对于我们是非常有帮助的，可是应该怎么写演讲稿呢？
下面小编给大家带来关于学习演讲稿模板范文，希望会对大
家的工作与学习有所帮助。

护路宣传演讲稿篇一

大家好！

当你拥有它时，好像不觉得它有什么了不起；当你失去它时，
才会真正觉得拥有它是多么地幸福。它便是我们万分关注的
一个永恒的话题——安全。安全不需要太多的理由，生命已
足以使之永恒。我们不能因为产量而轻视安全，不能因为效
益而忽视安全，更不能因为工作面、工作条件稍好一些就藐
视安全。

安全意识的淡化，薄弱是导致事故发生的首要原因，每一次
事故的发生，我们都后悔莫及，那么在事故发生之前，我们
的隐患排除了吗？我们的防范措施到位了吗？千里之堤溃于
蚁穴，早防早治才能确保安全。而抓安全，就必须时刻如履
薄冰，如临深渊。安全工作来不得半点马虎，只有提高警惕，
居安思危，防患于未然，努力做到紧绷安全弦，才能确保企
业的长治久安。

我们要尊重生命，就要敬畏规章，遵守规章是责任，是道义，
是权力，更是义务。只有遵守规章才能保安全，这是安全生
产的经验昭示。安全源于长期警惕，事故出于瞬间麻痹，思
想上的松懈麻痹必然会导致安全隐患的存在和违章现象的发
生，哪怕一次偶然现象的发生，哪怕一次偶然违章，就有可



能一失足成千古恨。没有了安全就丧失了和和美美的家庭，
更没有企业的可持续发展，依法遵章，所有的事故都可以避
免，松懈麻痹，所有的事故都可能发生，遵章二字，正是水
之源，树之根，安全之本。

一花一世界，一叶一菩提，每一个人的生命都是天地之魂，
万物之灵，生命因此而珍贵，我们要热爱生命，热爱生活，
珍惜眼前的每一天；让我们永远牢记安全责任，警钟长鸣，
才会让安全之花扎根于我们的生活之中。

护路宣传演讲稿篇二

大家好!

我很高兴能站在这里，以新一届的宣传部部长的身份演讲。

大半年过去了，我在毫不了解协会的情况下，进入了绿缘环
保协会，而又在机缘巧合的情况下，加入了宣传部，那一切
就像昨天刚发生的一样，每次活动的画面都不断地闪现在我
的脑海里。

在这里，我认识了很多好战友，我们一起欢笑过，一起忧伤
过，一起解决困难，一起因胜利而欢呼。此时此刻的我，真
是百般交杂，既因师兄，师姐的离开而伤心，而又因为得到
他们对我能力的肯定而高兴。

作为新一届宣传部部长，我会继续继承上届师兄，师姐优良
传统与不屈的精神，带领宣传部改革创新，进一步改进宣传
部的工作作风，认真完成协会分配下来的任务，增强部门之
间的交流，与各个部门共同努力，使绿缘环保协会有更好的
发展，让“长江后浪推前浪，一代新人胜旧人”的名句得以
实现。我永远都坚信——只有我们不想做的，没有我们做不
到的!



在此，我非常感谢陈彪师兄，竹君师姐，小宝师姐对我们宣
传部与戏剧组的教导，感谢他们对我们能力的培养，对我们
的不离不弃，感谢他们为我们，为协会所做的一切，谢谢你
们，你们辛苦了。

护路宣传演讲稿篇三

其实说到新形势下企业团委的工作，我个人觉得最核心的就
两个字：服务。为谁服务?毛泽东同志说为人民服务,咱在这
里借鉴下：首先是为团员服务!粮食集团现有团员大概两百多
人，上届的团委委员为新一届即将当选的委员树立了很好的
榜样，作为团干部就是要做好青年的知心朋友，想青年之所
想，急青年之所急，要主动深入团员青年中开展调研，积极
拓宽倾听团员青年呼声的渠道，和大家协力解决好工作和生
活中遇到的困难，切实地为广大团员青年服好务。同时征求
团员青年的意见，集思广益，开展好内容丰富、形式多样的
活动，丰富大家的业余生活，寓教于乐，形成积极向上、健
康活泼的工作生活氛围。

其次是为共产党服务!邓小平同志曾指出：“共产主义青年团
作为我们这支队伍的名称，不只是给全体团员带来巨大的光
荣，而且，也在中国青年的肩上放上了更为繁重的任务。这
个任务就是在党的领导下，用共产主义精神教育青年一
代。”这段话很好的诠释了团委的职责，作为团员青年，马
列主义、毛泽东思想、邓小平理论和“三个代表”重要思想
这些精神武装一个也不能少。团委工作的开展更是要紧密贴
合党委工作，做好正确的引导，团结和带领团员青年做好党
的助手和后备军。最近全党上下都在开展创先争优活动，这
个活动是非常有意义，是真正地将自己的职能职责与争创先
进相结合，团委要将创先争优在团组织中深化，和党委一起
在全集团营造“学先进、争先进、当先进”的良好氛围。

所以最后一个服务是：为企业服务!从咱们企业的中长远规划
来看，需要的是能担当重任的人才，能游走国际多领域的复



合型人才。团委作为青年的领导组织，要能适时地有针对地
开展青年技能知识培训，真诚地去帮助青年进步，要善于在
企业中、在青年中去挖掘人才，向组织推荐，让他们能走到
重要岗位上发挥所长，为企业创收。从广大团员青年自身来
说，身为企业的后备力量，我们要把握机会，不断学习，追
求上进，结合企业发展规划自己的职业生涯，奋斗目标，并
为之付诸行动，那么企业的宏观蓝图中便会穿插着我们自身
的蓝图。

综上，我理解的团委工作是围绕着几个“服务”展开，而服
务需要秉承“从点滴做起”的理念。“从点滴做起”这几个
字可能大家都比较清楚，因为这个是企业文化的精髓，也是
我进入公司以来印象最深刻也最受用的一句话。如果我有幸
当选，我会认真履行职责，服务团体。当然本次的其他几位
候选人都非常优秀，相信无论最后当选的委员是谁，都会将
咱们团委工作开展得有声有色。不过如果我能得到大家的信
任和支持，我有信心去做好这份工作，有信心去完成自己的
使命。诚然如马克思所言：人只有为自己同时代人的完善，
为他们的幸福而工作，他才能达到自身的完善。在此与大家
共勉之。

我的演讲完毕，谢谢大家!

护路宣传演讲稿篇四

大家好!

我是xx年级一班的。今天我演讲的题目是：垃圾分类从我做
起!

垃圾分类是我们生活中非常重要的事情。人类每天都会产生
大量的垃圾，如果随意丢弃，就会造成严重的污染，从而破
坏我们美好的生活环境。



因此，我们应该养成垃圾分类的习惯，在垃圾分类回收后，
将其重新转化为资源。

不久前，通过对10位市民的调查，我发现人们对垃圾分类基
本有了一定的了解，说明我们的垃圾分类宣传起到了一定的
作用。然而，只有一半的人有垃圾分类的习惯，这表明我们
的习惯没有得到很好的发展，我们仍然需要加强我们的执行
力，养成更好的习惯。

另一方面，人们不太满意目前的垃圾桶。有些社区甚至没有
分类垃圾桶，车站、商业中心区、公园、广场上分类垃圾桶
还比较少。

因此，如果我们想要改善城市的环境，我们应该树立一个好
榜样。

首先，我们应该增加宣传力度，提高公众的环保意识，这是
非常重要的。它能够让公众普遍认识到垃圾分类的重要性。

其次，回收垃圾的地方应该选择一个更合适的位置，至少不
会因为下雨而让垃圾散得满地都是，不会因为垃圾桶太少而
导致人们随手扔掉垃圾。

第三，少使用一次性用品。只有这样，我们的生活才能更好。

如果我们做好垃圾分类工作，我们可以实现以下目标：减少
对土地的占用;减少环境污染;把浪费变成财富。

垃圾分类，从我做起，让我们用自己的行动共同创造一个更
好的生活环境!

我的发言结束了，谢谢大家。



护路宣传演讲稿篇五

早上好!

今天我讲话的题目是《消防安全，从我做起》。

为增强全民的消防安全意识，使“119”更加深入人心，公安
部于1992年发起，将每年的11月9日定为全国消防日。本周五
是第20个消防宣传日。

提到消防，同学们自然会想到令人毛骨悚然的两个字：火灾。
是的，火，带给人们光明，赋予人们温暖，但是它也吞噬了
无数生命，留下了累累伤痕。

随着社会的发展，我们的生活越来越进步，现代化的设施越
来越多，我们每天都要与火、电接触。近年来，火灾在校园
内时有发生，吞噬了大量的财产和无数的生命。血淋淋的数
字和惨痛的代价，给我们敲响了安全防范的警钟，警醒我们
火灾是威胁日常学习、生活安全的重要因素。身处人员密集
地方的我们，应在脑海中长期鸣响“119”警铃，提高防火意
识和技能。

为杜绝火灾事故在我们周围发生，在此，我向大家提出几点
建议：

1、不带火柴、打火机等火种以及汽油、烟花、爆竹等易燃易
爆物品进入校园。

2、自觉爱护校园内的各种消防设施。如走廊通道的消防栓、
灭火器等。消防设施是扑救火灾的重要工具，必须处于“常
备不懈”的状态。一有火灾，马上能够投入使用。因此，我
们平时不要随意玩弄、挪用消防器材，或将其改变用途。如
果发现损坏消防设备的行为，应立即上前制止或报告老师。



3、在教室里，不得擅自动用电器设备。

4、不在校园内玩火、吸烟。

5、掌握一定的消防安全常识。如遇到火灾应立刻逃到安全的
地方，然后打119报警，并讲清路名、门牌号，然后派人在路
口迎候消防车。

6、认真对待学校组织的疏散演习，熟悉疏散演习的路线图、
疏散的有关流程。

同学们，我们热爱生活，我们在校园中演绎活力，憧憬明天;
我们珍爱生命，我们在生活中处处留意，拒绝伤害。“远离
火灾，创造和谐校园”是我们共同的目标。让安全的意识常
驻你我心间，让生命的绚烂闪耀我们四周!

谢谢大家!


